



Martes, 12 de Abril de 2011, 09:25

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

Apuestan por abrir laboratorios universitarios a alumnos de formación profesional

Como ampliación de conocimientos

Lunes, 11/04/11 17:39

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar

0

EFE

Expertos en empleo reunidos este lunes en Granada han apostado por abrir los laboratorios universitarios a alumnos de formación profesional, como ya se está realizando en tareas relacionadas con la restauración del patrimonio o de distintas ramas científico-técnicas.

Según ha explicado a Efe Teodoro Luque, delegado del rector de la Universidad de Granada para el Campus de Excelencia Internacional (CEI), esa posibilidad debe encuadrarse en el trabajo que realiza para el diseño de itinerarios comunes y de convalidaciones de materias en ciclos formativos de grado superior y grados universitarios.

Ha puesto como ejemplo de este tipo de colaboraciones el caso de los alumnos del Centro Albayzin-Escuela Andaluza de Restauración, que están utilizando las instalaciones y conocimientos de los departamentos de la Universidad de Granada para la preparación de talleres e iniciativas de rehabilitación de este barrio Patrimonio de la Humanidad.

La propuesta ha sido dada a conocer durante la celebración de las jornadas “Crear oportunidades para favorecer el empleo: colaboración entre CEI y formación profesional”, en la que han participado diversos representantes de la Universidad de Granada, centros de FPO y representantes de la Junta de Andalucía.

Durante el encuentro ha sido dado a conocer el proyecto de asesoría internacional en “desarrollo de competencias” que lleva

a cabo la empresa de base tecnológica “LabOSfor”.

Luque ha señalado que la “ruta emprendedora” de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) para generar empresas también es un ejemplo de asesoría para estudiantes de formación profesional que pueden ampliar sus conocimientos en coordinación con el ámbito científico de la Universidad.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

 **1 comentario**

1. *READ* dijo:

[12 de abril, 2011 - 9:22](#)

Sin embargo, a profesores de escuelas adscritas a la UGR no se les permite ni siquiera tener un correo electrónico UGR y no hablemos ya de otro tipo de cosas como acceso a laboratorios etc etc etc.

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: